

„Mach Dein Ding!“ startet sechste Staffel

HWK-YOUTUBE-KANAL: Reporter Marius stellt in der neuen Staffel von „Mach Dein Ding!“ sechs handwerkliche Ausbildungsberufe vor.

Die Handwerkskammer des Saarlandes (HWK) startete im Dezember auf YouTube die sechste Staffel ihrer Videoreihe „Mach Dein Ding!“ (www.youtube.com/machdeinding). In den neuen Folgen nimmt Reporter Marius Ausbildungsinteressierte, Eltern, Freunde und andere Handwerksfans wieder mit auf Entdeckungstour durch die Gewerke des Handwerks und stellt sechs Ausbildungsberufe vor, die Jugendliche im Saarhandwerk erlernen können. Folge eins der neuen Staffel wurde im Stuckateur- und Malerbetrieb Albert Heib GmbH in St. Ingbert gedreht. Hier nahm Marius den Ausbildungsberuf des Stuckateurs unter die Lupe. Weitere Drehs sind ab Januar 2022 für die Ausbildungsberufe Fahrzeuglackierer, Bodenleger, Metallbauer, Schilder- und Lichtreklamehersteller und Fliesenleger geplant. Die etwa 15 Minuten langen Videos veröffentlicht die HWK ab Januar 2022 im zirka vierwöchigen Rhythmus auf ihrem YouTube-Kanal.

„Die hohen Zugriffszahlen mit über 1,7 Millionen Klicks auf bisher 30 produzierte Videos und 5.700 Abonnenten belegen den Erfolg unseres Kanals und waren für uns Ansporn, eine weitere Staffel zu realisieren“, bemerkt HWK-Präsident Bernd Wegner. HWK-Hauptgeschäftsführer Bernd Reis hebt hervor, es gehe bei „Mach Dein Ding!“ insbesondere um die Bewerbung der HWK-App Lehrstellenradar, deren Zugriffe seit Start des YouTube-Kanals signifikant zugenommen haben. „Das Lehrstellenradar bietet Ausbildungsinteressierten Zugriff auf eine bundesweite Datenbank, in der freie Lehrstellen und Praktikumsplätze gelistet sind“, informiert Reis. Produziert wird die sechste Staffel wieder von der moment media GmbH aus Köln.

youtube.com/machdeinding



Fotos: © Ute Buschmann

Reporter Marius (Bild oben) bei den Dreharbeiten der ersten Folge der sechsten Staffel von „Mach Dein Ding!“ in den Räumlichkeiten des St. Ingberter Betriebs Albert Heib GmbH.